

**ANTE VIOLENCIA SEXUAL  
EN LAS FIESTAS, ACUDE AL**

**PUNTO  
VIOLETA**



Estará ubicado en la entrada de la plaza Joaquín Costa, en su acceso por la calle Mayor y quedará claramente señalizado para que ante cualquier abuso se pueda acudir a él.

Las concejalías de Festejos y de la Mujer, bajo el lema 'Ante la violencia sexual en las Fiestas, acude al Punto Violeta', han puesto en marcha este año por primera vez este servicio al que acudir en caso de acoso o abuso sexual. La finalidad de esta iniciativa, como explica el alcalde, Pedro López Milán, es "informar y asistir a todas aquellas mujeres que puedan ser objeto de una agresión sexista. Además, queremos concienciar a todos los ciudadanos para que denuncien cualquier comportamiento violento hacia la mujer.

---

Las Fiestas son para disfrutarlas, por eso 'Ante la violencia sexual en las Fiestas, acude al Punto Violeta.